



ともしび

平成 26 年 7 月 3 日
世田谷 区立 三宿 中学校
夜間学級だより 7 月 号
校長 牧野 英一

「1 学期間、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。」 校長 牧野 英一

1 学期間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。
おかげさまで、生徒は、落ち着いて学習に取り組み、主体的に学校行事、夜間学級の連合行事等
に取り組むことができました。
そこで、今回は、1 学期の本校の教育活動を振り返ってみたいと思います。

○ 学習活動

授業

学校の教育活動の基本は、授業です。授業の様子を見に行きましたが、真面目に取り組んでいる生徒が多く、授業態度はおおむね良好です。一方、授業に意欲的に取り組む生徒とそうでない生徒がいます。授業を進めながら、生徒に個別対応することも重要な課題です。「授業の内容をよく理解できる生徒」「板書や教材を工夫し、わかりやすい指導をしている教員」の評価が 80 % 以上という本校の数値目標を達成するため、個に応じた指導を改めて大切にしています。

家庭学習

生徒の学習状況を見て、改めて定期考査前に集中的に勉強に取り組むことの大切さを感じました。学校では、行事等が日常的に行われています。家庭学習の時間を作ることが難しい場合もあるかと思います。しかし、改めて定期考査 1 週間前から、定期考査にかけて集中的に勉強に取り組む習慣を、ぜひ身に付けてほしいと思います。こうした経験の積み重ねが、今後自らの進路を切り拓く力の基盤になるため、重要です。

○ 学校行事・連合行事

学校行事

1 学期は、移動教室や連合バレーボール大会を始め様々な行事が行われました。参加した生徒一人ひとりから感じられる、より良い学校をつくろうという生徒の気持ちに、とても感動しました。また、本校は、男女の仲が良く、男女が協力して一生懸命に取り組む姿を見て、三宿中夜間学級のエネルギーの根源であると実感しました。

連合バレーボール大会

6 月に行われた「連合バレーボール大会」では、選手・応援席が一体となり、見事優勝することができました。練習は放課後のわずかな時間でしたが、気持ちを一つに頑張った結果だ

おも
と思ひます。そして、「優勝」という目に見える結果だけではなく、もっと大きな成果も一人
せいと
ひとりの生徒が、心の中には得たことと思ひます。

○ 安全・安心な学校づくり

せいと
生徒が、自らの力を最大限に發揮して、自己実現を図るために、安全・安心な学校づくり
がつこう
はりは、学校の根幹であると考えています。防犯対策として、「門の改善」「ネームプレート着用
てつてい
の徹底」「防犯カメラの新設」、安全対策として、学校の「災害時の対応・ガイドラインの確認」
しつせつ
「施設・設備の点検の徹底」「塀の補修」などを進めました。ですが、事件・事故の未然防止を始
め、生徒の安全・安心を真に守るためには、生徒・教職員・保護者の方々が絆を強め、安全
・安心に対する意識を高めることが最も重要です。
1学期同様、生徒の様子に気になる点がありましたら、ご連絡ください。学校として早急に対応
いたします。

始業式の注意

2学期始業式

9月1日(月)

午後5時25分登校

(若者は午後5時に登校して始業式準備)
(持ち物) 通知表……保護者の印(サイン)を忘れずに
上書き……夏休み中にきれいに洗って持って
くる。

(予定)

- ①始業式
- ②新学級編成発表 (通常学級)
- ③学活・下校(7:00) 給食なし



2学期

き 当初の予定		
9月 がつ 1日	(月)	じ 始業式
9月 がつ 2日	(火)	わ クラス分けテスト (日本語学級)
9月 がつ 3日	(水)	しゅうがくりよこうせつめいかい 修学旅行説明会
9月 がつ 5日	(金)	しゅうがくりよこうまえけんしん 修学旅行前健診
9月 がつ 7日	(日)	ひなんくんれん 避難訓練
9月 がつ 13日	(土)	せいとかいこうりゆうかい 生徒会交流会
9月 がつ 16日	(火)	しうがくりよこう 修学旅行振替休業日

9月19日(金)

ぶんかがくしゅうはつびようかい
文化学習発表会

(オリエンテーション)

9月26日(金)

れんごうたいいくたいかい
連合体育大会

(オリエンテーション)



